



CITE DE MONTREAL

TROTTOIRS

Montreal, May 22nd, 1911.

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées aux Commissaires et déposées à leur bureau, à l'hôtel de ville, seront reçues jusqu'à midi, vendredi, le 2ème jour de juin 1911, pour la confection de trottoirs en Mastic d'Asphalte et Ciment durant la saison.

Les listes de trottoirs, le cahier des charges et les formules de soumissions ainsi que tous les renseignements voulus pourront être obtenus au bureau de l'Inspecteur de la Cité, et, toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les susdites formules et qui n'auront pas été mises dans les enveloppes imprimées, qui seront fournies à cette fin, seront écartées.

La plus basse, ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les soumissions seront décachetées par le Bureau des Commissaires en présence des intéressées à leur assemblée régulière, dans leur salle de délibérations, à midi, vendredi, le 2ème jour de juin 1911.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville.
Montréal, 22 mai 1911.



AQUEDUC

Tuyaux en Fonte

DES SOUMISSIONS CACHETEES, portant au dos les mots "soumission pour tuyaux en fonte," seront reçues au bureau des Commissaires, Hôtel de Ville, jusqu'à midi, jeudi, le 8 de juin 1911, pour la fourniture et la livraison d'environ 7000 tonnes de tuyaux en fonte.

Un chèque certifié au montant de \$3 par tonne sur les quantités pour lesquelles l'on soumissionnera devra accompagner chaque soumission et être mis dans l'enveloppe contenant celle-ci.

Des copies du cahier des charges et des formules de soumission pourront être obtenues au bureau du surintendant de l'Aqueduc, Hôtel de Ville.

Toute soumission qui n'aura pas été faite sur une des susdites formules et qui n'aura pas été enfermée dans l'enveloppe fournie à cette fin sera écartée.

Les soumissions seront décachetées en présence des intéressés à l'assemblée régulière du Bureau des Commissaires qui sera tenue dans sa salle de délibérations, à midi, jeudi, le 8 juin prochain.

Le Bureau des Commissaires ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions reçues.

Par ordre du Bureau des Commissaires,

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, 23 mai 1911.



CITY OF MONTREAL

SIDEWALKS

SEALED TENDERS addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office, in the City Hall, will be received up to 12 o'clock, noon, on FRIDAY, the 2nd DAY of JUNE 1911 for the construction of Asphalt, Mastic and Cement Concrete Sidewalks during the season.

Lists of sidewalks, specifications and forms of tender together with all required information may be obtained at the City Surveyor's office, and, no tender will be entertained unless made on the above forms and enclosed in the envelopes supplied for that purpose.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The tenders will be opened by the Board of Commissioners in the presence of the interested parties, at their regular meeting in their Board Room, at 12 o'clock, noon, on Friday the 2nd day of June 1911.

By order of the Board of Commissioners,

L. N. SENECAI,
Secretary.

Board of Commissioners Office,
City Hall,



WATER WORKS

Cast Iron Pipes

Sealed proposals endorsed "Tender for Cast Iron Pipes" will be received at the office of the Board of Commissioners, City Hall, up till noon on Thursday, the 8th day of June 1911, for the supply and delivery of about 7,000 tons of Cast Iron Pipes.

A certified cheque to the amount of three dollars per ton on the quantities tendered for, must accompany and be enclosed with each tender.

Specifications and forms of tenders may be obtained at the office of the Superintendent of Water Works, City Hall.

No tender will be considered unless submitted on said form and enclosed in the envelope supplied for that purpose.

The tenders will be opened in presence of the interested parties at a regular meeting of the Board of Commissioners held in their ordinary meeting room, at noon, on Thursday, 8th June, next.

The Board of Commissioners do not bind themselves to accept the lowest, nor any of the tenders made.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall.

Montreal, 23 May, 1911.